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新市まちづくり計画の変更に係るパブリックコメント手続きの実施結果について 
 

１ 意見の募集期間  令和２年１月 31 日（金）から令和２年３月２日（月）まで（32 日間） 

２ 意見の提出者数  １名 

３ 意見の件数    ３件 

項目 意見等の概要 意見等に対する市の回答 

Ｐ46 
第８章 
 財政計画 

新市まちづくり計画の変更は，合併特例債の変更によるものなので止むを得

ないと思う。 
この起債は，公共施設等の統合整備によるものが主である。 

 賛同のご意見として承ります。 

Ｐ４ 
 第１章 
  第２節 

新市まち

づくり計

画策定の

方針 
 

本庁方式を否定するものではないが，私が主張している，旧３町の均衡ある

発展について申し上げます。 
私が曽於北部合併協議会（以後合併協と云う）に財部町議会代表として出席

した時の，財部町長は合併には絶対反対であり，私も基本的には平成の市町村

大合併には反対でしたので議論をした記憶があります。 
その後，財部町長選挙で新しい町長となり，新町長は合併協では合併推進の

立場でしたので，議会代表としての私の立場も大変でしたが，幸い両町長（新

旧財部町長）と私が一致していたのは，合併によって町が寂れてはならないと

云うことでした。その後合併協議が進む中で県より出向していた職員から，「国

からは本庁方式で，とのマニュアルがあるのでそれを見て下さい」との話があ

ったが，私はそれを拒否し，福祉事務所を財部町へと議論していく中から，「三

町均衡ある発展で町づくりを」につながって行ったのであります。 
 今回の一般質問の市長答弁に，知識者を含めた中で会を開き云々とあるがど

のような会で，本当に曽於市のこと市民の現状を知り，曽於市に永く住んでい

た人なのか，それよりも，合併協議時の町長４氏が健在だから，この人達に聞

かれたらどうですか，経費も余りかからないでしょう。 

現計画は，「（旧）市町村の合併の特

例に関する法律」に基づき，曽於北部

合併協議会により，旧３町のすみやか

な一体化の促進，住民福祉の向上と新

市全体の均衡ある発展を図るための

指針として平成 16 年７月に策定され

たものです。 
これまで現計画を指針として，まち

づくりがなされて来た事から今回の

計画変更に際し，合併特例債の延長及

び活用できる環境を整えるための財

政計画の変更や文言修正等，現計画を

尊重した変更としています。 
今後も，現計画の趣旨を尊重しつ

つ，時代に対応した施策を検討・実施

し，旧３町の均衡ある発展に努めてま

いります。 
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項目 意見等の概要 意見等に対する市の回答 

Ｐ４ 
 第１章 
  第２節 

新市まち

づくり計

画策定の

方針 
 

≪前ページからの続き≫ 
旧３町の比較 
大隅町 
・曽於警察署（免許証取得，更新他） 
・ハローワーク（就職・雇用保険など） 
・県出張所（県税他） 
・ＪＡ本所 
・ＪＡ共済  ◎曽於市基幹産業のメッカ 
・家畜市場 
 

末吉町 
・本庁方式により曽於市行政のチェック・集約などコントロ 
ールタワー 
⇒ ◎行政のメッカ 

 
財部町 
・福祉事務所 
⇒ ◎福祉のメッカ 

 
財部町民はこれまで，旧曽於郡の時代から各種手続きはもとより，毎月ある

子牛せり市など片道 40 分以上（往復約２時間）かけて大隅町まで行ってます。

不均衡とは思いませんか。合併協議で私が三町均衡ある発展で町づくりを，と

訴えたのは，この状況を一つでも打開したいとの思いからであります。 
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項目 意見等の概要 意見等に対する市の回答 
Ｐ29  
第６章 

  第１節 
   ３（３） 
 

財部町の東の玄関口には，都城市と三股町があります。人口は都城市

164,544 人三股町 25,490 人計 190,034 人(１月１日現在)で，三股町に税収を

聞いたら，前年より増えているとのことでした。理由は三股町に家を建て，都

城に通勤者が増えるとの事です。 
曽於市一般会計予算に県境に土地取得の予算が計上されたようです。 

三股町と財部町の地価を調べて下さい。また交通アクセスと条件は良くなって

いると思います。上記に福祉のメッカと銘記したのは，県道２号線とＪＲ日豊

本線が，平行して都城から財部町へ走っており，福祉の町として福祉事務所を

設置する条件を具備していると思ったからであります。 
財部町に福祉事務所を残してください。 

新市まちづくり計画は，新市の目指

すべき方向性（指針）について示すも

のであり，「福祉事務所の配置等」組

織等の再編計画の詳細については定め

ておりません。 
組織等の再編については，令和元年

11 月に公表しております「本庁・支所

機能再編計画」に基づいて実施してい

きますので，ご意見については関係課

（局）へお伝えいたします。 
※ ご意見については，ご提出いただいた原文を元に，個人情報等を含む文言について一部表現を変更し（削除等）掲載しています。 
※ ご意見をいただいた内容のうち，本計画に関係する内容について掲載をしています。 


